

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil observasi dan penelitian yang dilakukan penulis di Sato Loka yang merupakan salah satunya adalah objek wisata yang memiliki potensi sebagai wisata edukasi unggulan di Kabupaten Sleman mengingat tempat ini merupakan salah satu tempat yang aksesnya mudah di Kabupaten Sleman.

Upaya pengelolaan saat ini perlu ditingkatkan lagi, pengelola seharusnya lebih aktif dalam membuat strategi pengelolaan dan pengembangan Sato Loka bisa dilakukan dengan cara bekerja sama dengan pemerintah ataupun dengan sesama pemilik destinasi wisata milik pribadi. Media promosi dan kegiatan pengenalan yang rutin kepada pangsa pasar yang lebih luas sangat diperlukan. Sato Loka sangat berpotensi menjadi objek wisata unggulan Kabupaten Sleman karena memiliki beragam aktifitas pariwisata seperti menyaksikan koleksi satwa, berinteraksi dengan koleksi satwa, serta menikmati olahan susu kambing etawa sebagai hewan ternak di Sato Loka. Hal itu akan sangat menarik lagi jika aktifitas pariwisata ditambahi dengan aktifitas lain serta fasilitas yang diperbaharui untuk menambah kenyamanan para wisatawan.

B. Saran

Selain simpulan yang sudah dijabarkan, penulis juga mempunyai beberapa saran dan harapan untuk upaya pengelolaan Sato Loka sebagai daya tarik wisata di Kabupaten Sukabumi, diantaranya adalah :

1. Melakukan pengelolaan dan pengawasan terhadap fasilitas yang tersedia di Sato Loka agar selalu tertata rapih dan melakukan cross check agar tercipta lingkungan yang nyaman bagi wisatawan.
2. Menambah dan memperbaharui aktifitas pariwisata di Sato Loka seperti menambah ragam koleksi satwa, melakukan kegiatan rutin pertunjukkan koleksi satwa, serta membuat aktifitas baru seperti belajar mengolah susu kambing etawa yang merupakan hewan ternak di Sato Loka.
3. Melakukan promosi di media cetak dan elektronik secara berkelanjutan agar objek wisata tersebut dapat dikenal secara luas oleh masyarakat terutama wisatawan dari luar kota.
4. Melaksanakan protokol kesehatan dengan disiplin agar tercipta rasa aman yang dirasakan oleh wisatawan dalam melaksanakan kegiatan wisata.